

# 美郷北義務教育学校だより



7月号 令和7年7月15日発行  
校長 石田 俊司

(本校HP)



# 学校校訓

協 創 自  
力 造 生

## 新田秋惺さん、第107回全国高等学校野球選手権記念宮崎大会始球式に参加！

7月6日(日)の全国高校野球県予選第2試合の始球式に、本校6年の新田秋惺さんが参加しました。

始球式では、3組同時にを行うこととなっており、秋惺さんはマウンドから行うことができました。キャッチャーは甲子園経験者のお父さんが務めました。



投げた後、「おー」と会場がどよめく、すばらしい投球を披露してくれました。今は、南郷地区の少年野球チームに所属しています。今後も大好きな野球を続けて、目標達成に向けて頑張っていきます。

## 北郷幼稚園の園児は「虫歯ゼロ！」

歯科検診の結果、北郷幼稚園の園児たちは全員虫歯ゼロ！という素晴らしい結果でした。園児全員に賞状を授与しました。日頃、ご家庭できちんとブラッシングを欠かさず行った成果です。園児たちも、誇らしげに賞状を見せてくれました。



これからも続けていきましょう！

## 朝の会にお邪魔しました！

1学期は全学級の「朝の会」に参加しました。どの学級も司会者を立て、児童・生徒が自ら会を進行し、規律正しい態度で参加していました。

2年生のロッカーはきちんと整理整頓され、片付けができていました。片付けの習慣が身に付いていることで、物事をきちんとと考え、行動できる人に成長できます。樂しみです。



5年生のストレッチ体操は、手を前に出してのグー・パー20回を行っていました。朝の運動は学習にとっても効果があります。今後も続け、頭と体をリフレッシュして授業に臨んでいこう！

## ★給食交歓会を行いました★



私は9年生と一緒に食べました。「推し活」の話で盛り上りました。楽しいひと時でした。



日頃はそれぞれの学年の中でも、一緒に食べますが、違う学級で食べます！